



Acto Día de la Revolución de mayo

Buenos días, nos reunimos hoy para recordar una serie de sucesos muy especiales en la historia de nuestro país, que marcan nuestro presente y nuestro futuro.

Hace 207 años un grupo de criollos, reunidos en la Plaza Mayor, exigieron ser libres, libertad de la que, hoy, todos gozamos. Rindamos homenaje a esos hombres que lucharon por un ideal.

Con un fuerte aplauso recibimos a la Bandera de Ceremonias.

Con mucho orgullo porta la Bandera Nacional:.....

Escoltas:

Porta la Bandera _____:

Escoltas:

A continuación, con todo el respeto que se merece y porque expresa nuestro sentir libertario, entonaremos las estrofas del Himno Nacional Argentino.

Los hechos ocurridos en mayo de 1810 nos muestran que los patriotas buscaban una transformación en todos los órdenes y no un simple control de gobierno. Seguidamente el docente _____ dirá unas palabras alusivas.

Estamos reunidos, para conmemorar un nuevo aniversario de la Revolución de

Mayo, que fue el primer camino que llevo a transformar el Virreynato del Río de la Plata en un país independiente. Fue un episodio de un movimiento general, en la Hispanoamérica, favorecida por la caída de la dinastía española. Tradujo la reacción del malestar contra los abusos y defectos de la colonia, pero fue también ese grado de desarrollo que incita a un país, lo mismo que a un individuo, a emanciparse de toda tutela. Los revolucionarios tenían en claro que participando en el cambio político ellos podrían cambiar la sociedad. Por primera vez los criollos logran la libertad de elegir los derechos políticos, y así pueden participar en política formando la Primera Junta de Gobierno que abriría el camino a la Independencia, causa fundamental de la Revolución. No hay que olvidar, sin embargo que la Junta gobernaba en nombre del Rey de España, Fernando VII. No obstante algunos miembros más revolucionarios de la Junta como Moreno, querían romper definitiva y totalmente lazos con España. Esto tomaría seis años más. Fue un proceso largo, sangriento, después vendría la guerra, primero contra los realistas, y luego las guerras civiles. En este 25 de Mayo, debemos recordar que se consiguió y que se planeo entonces y que es lo que se tiene hoy. En la Argentina se ha roto el tejido social al producirse el abismo entre ricos y pobres y con el tejido social roto ha fallado la democracia social y cuando esta falla, falla también la democracia política. Hay que recuperar la idea de Nación como un acto voluntario, como un deseo de comunidad de vivir juntos, de tener las mismas leyes, de tolerancia. Hay mucha historia detrás. Cada ciudadano sabe lo que unos y otros han hecho. Por lo tanto hay que usar lo que sabemos para asegurar el futuro. Un futuro que intuimos, que conocemos, que es posible y que debe ser concretado. Porque si fuimos capaces de hacer lo que hicimos, también seremos capaces de hacer lo que nunca antes se hizo. No nos sirven los intelectuales sin talento. Debemos apelar a nuestra sabiduría, a nuestra inteligencia, esa es la verdadera Revolución. Debemos cuidarnos del olvido. Debemos abrir las manos a la pobreza, a los necesitados y abrazarnos a la solidaridad, es necesario que todos, sobre todo lo de mas alto poder renuncien a los intereses que pretenden. Ir más allá de los intereses que nos unen. El pueblo sabe organizarse espontáneamente, pide su lugar, en todos los ámbitos de la vida social que nos incumbe. No debemos resignarnos a nuestras ideas, a nuestra lucha y sobre todo a la integración social.

Vamos a despedir respetuosamente y con un fuerte aplauso a las Banderas que presidieron nuestro sencillo homenaje.

NÚMEROS

1. _____

2. _____

3. _____

Antes de retirarnos, hagamos nuestro el sentir de aquellos hombres que trabajaron por lograr nuestra libertad y comprometámonos a continuar defendiéndola.

Muchas gracias